

令和6年8月30日

# futbol y vida

Poco a poco ...  
Poco a poco ...



24' Summer “武者修行”が全て終了!!  
三年連続、選手権二次トーナメント目指す!!

2024 選手権一次トーナメント VS 科学技術

10:00 kickoff!!

夏の厳しいトレーニング成果を全て出し“K's football style”で闘う!!

いよいよ待ちに待った、第103回選手権予選一次トーナメントが、9月1日（日）からスタートします。片倉高校の初戦は日本文化大サクラフィールド VS 科学技術高校 10:00 キックオフです。まずは初戦の対戦相手である科学技術高校にこの夏のトレーニング & TRM の成果を全て出して結果を導きたいと思いません。2024年の夏は昨年以上に厳しい暑さの中、コンディショニングを維持することが大変でしたが、菅平合宿後各フェスティバルへ参加し、片倉サッカー部恒例である数多くのトレーニングマッチを組み昨年同様



＜今年も菅平合宿で心身ともに鍛え上げられた＞  
“武者修行”で揉まれてきました。「この夏も、東京で一番やってきた!!」という自負はあります。毎年、片倉高校サッカー部は、夏を越えてから強く逞しくなります。もちろん成長にはゴールはありません。ここから「K's football style」を、更に大きく進化させていきたいと思いません。

**最後は最上級生(51期)の気持ちが大勝負を分ける!!**

公式戦では楽に勝てるゲームは一つもありません。どのチームも勝つつもりで大会に臨んでいます。特に、選手権予選は最上級生である三年生の気持ちにより培われた「人間力」が勝負を導くと言っても過言ではありません。しかし、51期生は、元々人数が少ない上に強いリーダーシップを発揮できるものがいません。しかも、新チームになってからは TRM で勝てないことが多く低迷した時期が長く続き、『片倉サッカー部史上最弱チーム』とまでいわれてきました。今年度は関東大会とインターハイの二回都大会に出場しましたが強豪校相手に成すすべなく撃沈。格上の相手への闘いが課題として浮き彫りになりました。それを解決するためにこの厳しい夏の TR を乗り

越えてきました。そして選手権二次トーナメントに必ず進出しなくてはなりません。まずは初戦“勝利!!”という結果をチーム一丸となって掴み取ります。高校サッカー少年たちにとって選手権大会はやはり特別なものです。特に、51期生にとっては高体連の大会は最後の公式戦になります。ここまで積み上げてきたものを大舞台で平常心と謙虚さを持ちながら思う存分発揮できるようにいい準備をして臨みたいと思いません引き続き子どもたちのサポートをお願いします。



⚽ いつの時代もやっぱり男はダボスなのだ ⚽

## 少年時代へ原点回帰!!「第20回 少年少女サッカー大会」お手伝い at 府中朝日グランド

8月24日(土)、25日(日)の二日間、選手権大会直前ではありましたが、前任校から関わらせていただいている『サッカーがもっと好きになる少年少女大会2024(通称:もすき)』のお手伝いに、府中朝日グランドに行ってきました。東京都全域から128チーム約4000人が参加しました。仕事内容は、会場準備(本部設営・テント張り)に受付・審判・駐車場で誘導・片付けなど大会運営の全般を任せられ、今年度も滞りなく役割を果たすことができました。この大会は、NPO法人“府中YSS(代表村上健氏)”の主催で、2003年から青少年のスポーツを支援して健全育成に貢献することを目的として開かれ、今年は20回目(新型コロナで二年間中断)の記念大会となりました。サッカー部員の中には小学校の時にこの大会に参加していたものもいます。これもまた運命的なものですね。少年時代の自分たちに回帰することで普段は見えないことに気付くこともたくさんあります。高校生が成長するための貴重な体験の機会をいただけて感謝しかありません。

運営チーフの甲木氏(小柳まむし代表)を始め、大会の運営役員や参加チームの指導者・保護者の方々からもサッカー部員の働き振りに高評価を頂きました。今後も片倉高校サッカー部ではサッカーを通して、地域貢献と青少年の育成のお手伝いを積極的にさせていただきたいと思っております。



🏆今回は20回の記念大会。少年少女サッカー選手たちのサポートは貴重な体験である🏆

### <After the Game>

2024年夏休みも恒例の“虎の穴”菅平合宿からスタートして、二回に亘る“武者修行”も28日の駒大高校戦をもって無事に終了しました。本当に多くのチームには大変お世話になりました。いよいよ、9月1日から始まる選手権一次予選に向けてチームは最終段階に突入しています。今号のサッカー通信がお手元に届く頃には選手権三日前?となります(非常に強い勢力の台風10号の今後の進路が気になります)。

51期生は、「昨年度の記録を超える!!」ことをチーム目標に掲げてここまでやってきました。サッカーに懸けた三年間は、一言では語り尽くせないくらい多くの思いが詰まっています。それは最後まで諦めずに続けてきたものだけが得る貴重な財産です。サッカーを通して子どもたちは逞しく成長しました(途中です)。選手権は高校サッカーの集大成であり、ここを目標に多くの高校サッカー少年たちは日々精進を続けています。やはり三年生の選手権大会は特別なものです。明々後日、51期生は選手権初戦を迎えます。三年間、積み上げてきた全てを大舞台で出し切り、三年連続で選手権二次予選進出を決めたいと思っています。今年の選手権でも熱い応援宜しくお願いします!!



🏆昨年の成績を超え、新たな歴史を作る🏆